

Referenzschreiben für EPSA Deutschland

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Namen von Zolitron möchten wir unsere Anerkennung und Dankbarkeit für die effektive Beratung und Unterstützung durch EPSA ausdrücken, besonders im Zusammenhang mit unserem erfolgreichen Antrag auf ZIM-Fördermittel. Diese Zusage ist ein wichtiger Erfolg für unser Unternehmen und markiert einen neuen Abschnitt in unserem Streben nach Innovation und Entwicklung.

Seit unserer Gründung im Jahr 2016 haben wir uns der Optimierung von Entsorgungsprozessen durch den Einsatz fortschrittlicher Technologien und künstlicher Intelligenz verschrieben. Unser Engagement für die Reduzierung von Emissionen und den Kampf gegen den Klimawandel erfordert kontinuierliche Forschung und Entwicklung. Die Zusammenarbeit mit EPSA hat sich als entscheidend für das Erreichen dieser Ziele erwiesen, insbesondere durch die erfolgreiche Bewilligung von ZIM-Fördermitteln.

Die Beratungskompetenz von EPSA im Bereich der Fördermittel hat es uns ermöglicht, unsere Projekte nicht nur effizienter zu planen, sondern auch Zugang zu wesentlichen finanziellen Mitteln zu erlangen, die für unsere Weiterentwicklung wichtig sind. Der zielgerichtete und engagierte Einsatz von EPSA, kombiniert mit einem Verständnis für unsere speziellen Anforderungen, spielte eine Schlüsselrolle für den Erfolg unserer Anträge.

Besonders wertschätzen wir EPSAs Bereitschaft, sich aktiv einzubringen und Lösungen vorzuschlagen, die über das übliche Maß einer Beratung hinausgehen. Der regelmäßige, konstruktive Dialog trug nicht nur zur Genehmigung der ZIM-Fördermittel bei, sondern legte auch den Grundstein für eine kontinuierliche Zusammenarbeit.

Angesichts dieser positiven Erfahrung planen wir, unsere Kooperation mit EPSA zu intensivieren und gemeinsam weitere Fördermittel zu beantragen. Wir sind überzeugt, dass durch die Fortsetzung dieser Partnerschaft wir unsere Ziele im Bereich Innovation noch effektiver umsetzen und einen merklichen Beitrag zu Umweltschutz und nachhaltiger Entwicklung leisten können.

Zum Schluss empfehlen wir EPSA allen Organisationen, die im Bereich Fördermittel Unterstützung benötigen, und sehen einer weiterhin erfolgreichen Zusammenarbeit entgegen.

Mit freundlichen Grüßen,



(Dr.-Ing. Arndt-Hendrik Zinn)